

BERICHT DER INTERNEN REVISION AN DIE DELEGIERTENVERSAMMLUNG 2023 VON SWISS AQUATICS

In diesem Prüffahr haben wir 3 Schwerpunkte vertieft:

- Finanzierungsquellen bzw. -struktur
- Forecast / Controlling der Kostenstellen
- Kontrolle der NWF-Stützpunkte

FINANZIERUNGSQUELLEN BZW. -STRUKTUR

Der Verband nimmt die Verantwortung für eine nachhaltige und gesunde Finanzierung wahr und setzt sich mit neuen Finanzierungsquellen auseinander mit dem Ziel, eine stabilere Finanzierung sicherzustellen.

FORECAST / CONTROLLING DER KOSTENSTELLEN

Es gilt sorgsam und vorausschauend mit den verfügbaren Mitteln umzugehen. Um dies zu gewährleisten, haben der Generalsekretär und Samuel Eastus das Kostenstellencontrolling weiter vorangetrieben. Diesen Controlling-Prozess gilt es zu verankern. Dazu wurden neue Ausführungsbestimmungen und Vorlagen ausgearbeitet, welche den Kostenstellenverantwortlichen ab sofort online zur Verfügung stehen. Die interne Revision fordert, dass die Kostenstellenverantwortlichen ihren Verpflichtungen nachkommen und die Verantwortung wahrnehmen.

KONTROLLE DER NWF-STÜTZPUNKTE

Der Prozess der Vergabe des Qualitätslabels „Stützpunkt für Nachwuchsförderung“ und die dazugehörigen Checklisten/Anforderungen und die Bestimmungen wurden überarbeitet und angepasst. In den übergreifenden Themen der Sportarten wurden die Anforderungen einheitlich gestaltet. Da die Vergabe des Qualitätslabels „Stützpunkt für Nachwuchsförderung“ auch Kostenfolgen hat und pro Jahr knapp 1.2 Millionen Bundesgelder/Subventionen an diese Stützpunkte fließen, wird der Verband bei den Stützpunkten für Nachwuchsförderung überprüfen, ob die Anforderungen eingehalten werden. Zudem empfiehlt die interne Revision, neben den standardisierten Prüfungen durch den Verband pro Jahr zwei Stützpunkte vertieft und ausführlich prüfen zu lassen.

AUSBLICK

Sowohl der Controlling Prozess als auch der Vergabeprozess "Stützpunkt für Nachwuchsförderung" werden im aktuellen Jahr von der internen Revision begleitet. Dazu sollen stichprobenartig Befragungen der involvierten Parteien durchgeführt und ausgewertet werden. Auf dieser Basis sollen, wenn nötig, weitere Anpassungen vorgenommen werden.

An dieser Stelle möchten wir dem ganzen Team rund um den Generalsekretär Michael Schallhart herzlich für die sehr gute Arbeit danken.

Ittigen, 23. März 2023

Peter Kaiser, Anastassia Tendon, Danilo Bigovic

SPONSORS



PARTNERS



NATIONAL PARTNERS

